
École   François-Xavier-Daigle 
              4572, route 134          Allardville, NB                          E8L 1E4                             
                                    Téléphone : 725-2407       Télécopieur : 725-2435 

 

Comité parental d’appui à l’école 

 Lundi le 25 novembre 2024 

Procès Verbal 
 

Membres présents : Ginette Gallant, Annie Brideau, Geneviève Thériault McGraw, 

Yves Duguay, Marie-France Leblanc, Jessica Plourde, Marie-Lou Doucet, Mylène 

Richardson, Sophie Haché Poirier, Monica Dugas 

Membres absents:  
 

 

1- Ouverture de la réunion 

18h30 

 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour. 

Lecture de l’ordre du jour par Geneviève Thériault McGraw. Proposé par Sophie 

Haché Poirier, appuyé par Marie-Lou Doucet. 

 

 

3- Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion. 

Tout le monde fera sa propre lecture du procès-verbal de notre dernière réunion.  

Proposé par Marie-France Leblanc, appuyé par Marie-Lou Doucet. 

 

 

4- Questions qui en découlent  

Aucune question 

 

5- Correspondance 

Aucune correspondance 

 

      6-   Points à discuter 

• Plan d’amélioration de l’école 

Mme Ginette propose le plan d’amélioration de notre école 

aux membres du CPAÉ.  Les enseignants feront un temps 

d’arrêt en décembre. 

• Retour collectif Microsoft 

Nous avons distribué les nouveaux portables dans les salles de 

classe.  Nous avons dépensé 30 000$ du 50 000$. 

• Rôle du CPAÉ 

Mme Ginette nous a envoyé le rôle du CPAÉ, puisque nous 

avons de nouveaux membres. 



• Compte Uni coopération et cafétéria 

Mme Ginette présente les différents comptes de l’école.  En ce 

qui concerne le compte sportif, les différentes équipes ont reçu 

un montant selon leurs besoins. 

• Mentore en comportement 

Mme Ginette présente la différence entre le rôle de 

l’intervenante et le rôle de mentore. 

• Amphithéâtre 

M. Luc Dugas va faire une œuvre avec les Lettres L et D de 

l’école la découverte.  Un bon de travail a été fait pour placer 

un projecteur au plafond.  Une partie des rideaux fut installée.  

Il nous reste à faire un rideau pour le fond, à remplacer le tapis 

et peindre les murs. 

 

 

7- Prochaines réunions : 3 février, 7 avril, 9 juin (en cas de tempête, la réunion sera 

sur Teams). 

 

 

8- Clôture de la réunion 

19h35 

 

 

 

 
 


